

Der Vorsitzende berichtet von Treffen mit Mitgliedern des Seniorenbeirates in Wermelskirchen und Remscheid. Die strukturelle Arbeit des Seniorenbeirates in Wermelskirchen unterscheidet sich sehr von der Arbeit des Seniorenbeirates in Radevormwald. Der Seniorenbeirat in Remscheid arbeitet mit den Seniorenbeiräten der Städte Wuppertal und Solingen zusammen und so bilden diese auch hier ein „Bergisches Dreieck“. Der „Bergischen Sporttag für Ältere“ wird in diesem Jahr in Remscheid stattfinden. Am 09.03.2015 findet ein Organisatorentreffen statt, an dem Herr Winterhagen mit einem Vorstandsmitglied des Stadtsportverbandes Radevormwald teilnehmen wird. Für diesen Sporttag soll auch in Radevormwald geworben werden.

Im Oberbergischen Kreis ist Radevormwald die einzige Stadt, die einen Seniorenbeirat hat. Daher wäre eine Vernetzung mit den Seniorenbeiräten des „Bergischen Dreiecks“ wünschenswert.

Der Vorsitzende hat gemeinsam mit dem Vorsitzenden aus Wermelskirchen bei den drei Nachbarstädten, dem „Bergischen Dreieck“, die sich regelmäßig treffen, nachgefragt, ob sie eine Zusammenarbeit befürworten würden. Eine Antwort steht noch aus.